

日本会議 愛知県本部
〒464-0836
愛知県名古屋市千種区菊坂町3-5-302
E-mail: tokai-seikyo@mtc.biglobe.ne.jp

TEL : 052-763-4678
FAX : 052-763-4588



あいち通信 第九十六号

第一回憲法改正 推進団体会議開催さる



□去る6月8日、第1回憲法改正推進団体会議が名古屋東急ホテルにおいて開催された。愛知県下の主要推進団体の代表者が集まり、国民投票に向けた取り組みについて協議があった。

南京の真実

「支那事変と中国共産党」 名古屋上映会決定！

南京の真実

「支那事変と中国共産党」



製作：映画「南京の真実」製作委員会（株）チャンネル桜エンタテインメント

製作・脚本・監督 水島 総
ナレーション 飯野 快 / 撮影・編集 阿久津 有亮
日本/カラー/141分/2017年
<http://www.nankinnoshinjitsu.com/>

日時 10月1日(日)
14:00~16:30 (開場13:30)
会場 栄ガスビル5階(名古屋市中区栄3-15-33)
主催 南京の真実上映実行委員会
(052-763-4678 服部)
入場無料 ※当日カンパ大歓迎

日本会議東海ブロック前期理事会開催さる

□去る6月19日、日本会議東海ブロック前期理事会が熱田神宮会馆で開催された。長野、岐阜、三重、静岡、愛知の五県役員が出席の下、平成29年度の運動方針について協議があった。



日本女性の会愛知6月例会開催さる

□去る6月27日、日本女性の会愛知6月例会が開催された。今月は初参加者が7名あり、会員各位による日頃の勧誘活動が成果となって表れた。次回は9月26日(火)の開催予定。



今年の正月十一日、初詣も兼ねて京都へ陵墓参拝に出かけました。前々回の上洛の折には前を素通りした北野天満宮へ向かいます。京都駅から嵯峨野山陰線に乗り円町駅で下車しました。円町駅のすぐ東側を南北に通る西大路、更にその東、丸太町通から北に百五十メートルのところにある華開院というお寺の中の墓地に、後光厳天皇の後宮、崇賢門院藤原仲子のお墓、後円融天皇の後宮、通陽門院藤原厳子のお墓、称光天皇の皇女、了山のお墓があります。合掌。更に同じ墓地内に塀で囲まれた光照院宮墓地の中には、後陽成天皇の皇女、尊清女王、尊英女王、尊蓮女王のお墓、後水尾天皇の皇女、文察女王のお墓、靈元天皇の皇孫女、尊梁女王のお墓、後西天皇の皇女、尊杲女王のお墓、中御門天皇の皇女、尊乘女王のお墓があります。中に入れないので門前にて合掌。自撮り棒にて中を撮影。



西大路に戻り北へ向かう北野中学校前バス停から二〇三系統に乗り、三つ目が北野天満宮前です。この日の北野天満宮は参拝客も少なくひっそりとしていました。参道左手の梅苑の梅はまだ開花前でしたが、楼門をくぐったところの白梅と紅梅は三分咲きといったところでした。それでもうめが咲いているのを見ることができて満足でした。他の参拝客も同様らしく幾人かがスマホカメラに納めていました。そして拝殿に向かい参拝しました。二礼二拍手一礼。参拝後、今年三度目のおみくじを引きました。一度目、真清田神社では末吉、二度目、大須観音では吉、三度目にしてようやく大吉が当たりました。



北野天満宮のご祭神である菅原道真公のお母君を祀った伴氏社が参道脇にあります。実はこの伴氏社の鳥居は京都の三珍鳥居のひとつに数えられています。国の重要文化財に指定されているこの鳥居は、神社の名前が書かれた額を掲げ、額東が島木を貫通して笠木に接しているというところ、二本の柱の台座が蓮の花弁をかたどっていることが、鳥居としてはとても珍しいのだそうです。二礼二拍手一礼。



初詣を終え陵墓参拝再開です。北野天満宮を出て北野白梅町まで歩きます。北野白梅町から嵐電に乗り鳴滝駅まで向かいます。この鳴滝駅のひとつ手前の宇多野駅から鳴滝駅間の線路の両脇には桜並木があり桜が咲き誇ったときには桜のトンネルとなること有名です。まだ実際に見たことがないので機会があれば是非桜のトンネルを体感したいものです。鳴滝駅で下車して次の陵墓を目指しました。(次号へ続く)

(愛知県本部事務局 松川秀康)

事務局日誌(六月) 服部守孝

三日(土) 知多支部主催の井上和彦氏講演会に参加。講師送迎を仰せつかり、車中にて色々なお話を聞くことが出来た。八日(木) 第一回憲法改正推進

愛知県護国神社清掃奉仕予定

- 8月6日(日)午前8時開始。※清掃奉仕終了後、9時より「月参り」に参列いただけます。
- 6, 7, 8月の夏季も月参り参列のため8時開始とします。
- 引き続き9月3日(日)午前8時開始とします。
- 軍手を必ずご持参ください。また、小雨なら社殿の木枠拭きをしますので雑巾をご持参下さい。大雨は中止になりますが疑わしい天気の場合には、現場責任者の服部宛、電話(070-6583-4588)を下さい。7月2日は7名の参加でした。ありがとうございました。



(7月2日 奉仕後に撮影)

●「日本の息吹」を引続きご購入くださいますようお願いいたします。

団体会議を開催。愛知県内の主要団体代表者の参加があり、国民投票に向けた取り組みの提案がなされた。十四日(水) 岡崎へ。今夏の全国キャラバン隊来県の受け入れについて、会場下見や打ち合わせを行った。十五日(木) 岐阜より後輩が来名。久し振りに、一献傾けた。彼は私より十才年少で、平成二年の天皇陛下御即位奉祝運動の事務局スタッフと一緒に務めた仲である。懐かしい話題に花が咲いた。所要にて郡上八幡へ。用務終了後、市内を散策。昔の街並みが残されており、趣があった。市内旅館泊。十九日(月) 日本会議東海ブロック前期理事会を、愛知県本部が幹事となつて開催。東海五県の役員が一堂に会し、熱田神宮正式参拝の後、議事を終った後は懇親会で和やかな一夕を過ごした。二十五日(日) 第三十九回愛知竹田研究会に参加。講師はもちろん、竹田恒泰先生。恒例の古事記の勉強に加え、今回は女性宮家創設の危険性についての話題に触れられた。二十七日(火) 日本女性の会愛知六月例会のお手伝いへ。去る五月三日の安倍晋三総裁のビデオメッセージを上映した。



竹田研究会の打ち上げ会